

# *¡Homofobia!, cine argentino para reír en La Habana*

---

*Image not found or type unknown*



**Foto: Prensa Latina**

La Habana, 11 dic (RHC) Las películas argentinas no suelen decepcionar, menos cuando llegan con la simpatía propia de la comedia a espacios como el que hoy convoca: el 45 Festival Internacional del

Nuevo Cine Latinoamericano de La Habana.

De manera que, si la intención es hacer reír, la sala 23 y 12 invita este miércoles a disfrutar de ¡Homofobia!, un filme de Goyo Anchou.

Tras experimentar frustraciones en su relación, un hombre decide seducir a un compañero de la escuela de cine con oscuras intenciones, destaca la sinopsis.

En tanto, la crítica especializada asegura que “el resultado puede ser por momentos desconcertante, pero se trata de una experiencia intelectual y sensorial que no se parece a nada, y esto último debe ser leído como un elogio”.

Como refiere el comentario, se trata de un ensayo fílmico, un manifiesto sobre el cine contrahegemónico, un acto de resistencia audiovisual y un relato artesanal, caótico (...) un diario personal en el que el propio Anchou expone su mirada sobre el audiovisual y su obra.

Múltiples producciones se dan cita en este importante evento cinematográfico, que hasta el venidero 15 de diciembre pone a consideración de especialistas y cinéfilos historias de vida que marcan a más de un país en una misma región. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/371758-homofobia-cine-argentino-para-reir-en-la-habana>



**Radio Habana Cuba**